
44 Наследственное право

МЕЖДУНАРОДНЫЙ ОПЫТ

В статье рассматриваются вопросы права детей на наследование в международном публичном и международном част-
ном праве. Отмечается, что в современном мире дети все чаще становятся собственниками унаследованного имущества в 
различных государствах. Рассматриваются некоторые аспекты теории соотношения и взаимосвязи международного пу-
бличного и международного частного права.

Проблема осуществления права детей на наследование приобретает все большую актуальность в современном мире в 
свете увеличения количества мигрантов, заключения смешанных браков, расширения сферы предпринимательской дея-
тельности. 

Вопросы осуществления права детей на наследование в международном публичном и международном частном пра-
ве не могут рассматриваться изолированно друг от друга. Реализация права детей на наследование в международном  
публичном и международном частном праве не представляется возможной без связи с национальным правом государств.

В России право на наследование имеют малолетние и несовершеннолетние лица и зачатые дети наследодателей. При-
обрести статус полноправных собственников и получить возможность распоряжаться имуществом дети могут лишь при 
достижении возраста совершеннолетия.
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The article discusses the right of children to inherit in international public and international private law. It is noted that in the 
modern world, children are increasingly becoming owners of inherited property in various states. Some aspects of the theory of 
correlation and interconnection of international public and private international law are considered.

The problem of the implementation of the right of children to inherit is becoming increasingly important in the modern world in 
the light of an increase in the number of migrants, conclusion of mixed marriages, and the expansion of the sphere of entrepreneurial 
activity.

Issues of the implementation of the right of children to inherit in international public and private international law cannot 
be considered in isolation from each other. The realization of the right of children to inherit in international public and private 
international law is not possible without connection with the national law of states.

In Russia, the right to inheritance has minors and conceived children of testators. Children can acquire the status of full owners 
and get the opportunity to dispose of property only when they reach the age of majority.
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